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(E) ENTREVISTA. LUIS FERNANDO SÁNCHEZ, diputado republicano por el Distrito 7 y posible releección: 

“Estoy a disposición del proyecto de Kast 
y de cómo contribuir desde la Región” 
Daniel Esparza Salfate 
ciudadesomercurioalpo.cl 

1 diputado Luis Fernan- 
E do Sánchez (Republica- 

no) cree que, tras las 
municipales, no sería descabe- 
llado esperar pasar de dos has- 
ta seis diputados en la región 
entre ambos distritos. Aún no 

está claro, sin embargo, siserá 
uno de ellos, pues no está defi- 
nido, y asegura estar disponi 
ble donde crea que el partido 
lorequiera. 

En conversación con El 

Mercurio de Valparaíso, el par- 
lamentario del distrito 7 tam- 
bién dacuenta de quelos efec- 
tos eleccionarios que podrían 
tener temas como la reforma 
de pensiones y el megaincen- 
dio, los que, desde su perspec- 
tiva, los favorecerán. 

   

-Elpresidente desu partido, Ar- 
turoSquella, dijoque competirán 
contra Chile vamosenlas eleccio- 
nes. ¿Por quélo vana hacer así? 
¿Cree que esto puede serbenefi- 
ciosoparala representación desu 
partido en el Congreso? 
- Aquí hay una cuestión de 
coherencia y de consistencia en 
el proyecto político. Nosotros 
vimos en la votación de larefor- 

ma de pensiones que, al pare- 
cer, tenemos convicciones y po- 
siciones políticasmuy distintas 
con Chile Vamos. Nosotros cre- 

emos en una defensa absoluta 
y totalala propiedad delos fon- 
dos de pensiones, a que existan 
cuentas individuales, tangibles, 
con propiedad real de los coti- 
zantes. Y, al parecer, Chile Va- 
mos no comparte esa misma 
convicción. Nosotrosno vamos 
a hacer una primaria con un 
sector político que tiene una 
agenda o una propuesta quees 
tan distinta a la nuestra. Tene- 

mosla convicción, en ese senti- 

do, de quelos chilenos semere- 
cen también claridad respecto 
decuál es la posición y cuáles 
son las propuestas que repre- 
sentan cada proyecto. 

- ¿Considera que la reforma de 
pensiones puede ser relevante a 
lahoradepreferirunsectorsobre 
otro? 

-Yo creo que para muchos chi- 
lenos va a ser absolutamente 
fundamental. El nivel de reac- 
ción que recibimos todos los 
diputados republicanos, lo que 

  

SEBASTIÁN RÍOS / AGENCIA UNO.    
EL DIPUTADO SÁNCHEZ ES UNA DE LAS FIGURAS POLÍTICAS FUERTES DEL PARTIDO REPUBLICANO. 

hemos percibido en la calle 
con la reforma de pensiones, 
es una reacción muy negativa 
de una gran mayoría de chile- 
nos. Creo que muchos de ellos 
van a terminar optando por el 
Partido Republicano por una 
propuesta de mayor claridad, 
porque también nosotros he- 
mos señalado y dicho muy cla- 
ramenteque, sillegamos al Go- 
bierno, vamos acorregir losas- 
pectos más nocivos de esta re- 
forma de pensiones: vamos a 
dar pie atrás en este préstamo 
forzoso, y espero que podamos 
revisar también la eliminación 
delos multifondos, queesalgo 
muy negativo. 

+ Y otros temas, como la recons- 

trucción tras el megaincendio, 
¿también cree que puede favore- 
cerasusector? 

- Ha quedado absolutamente 
claro que después de unañode 
que ocurrió el megaincendio, 
este Gobierno no ha hecho ab- 
solutamente nada, sea por ii 
competenciao sea porlarazón 
quesea. Ni Gabriel Boric, niel 

ministro Montes, ni las autori- 
dadesregionales sehanintere- 
sado en lo más mínimo en 

atender las urgencias, las preo- 
cupaciones y las necesidades 
denuestros compatriotas vícti- 
mas de esta catástrofe. Yo creo 
quela gran mayoría delos chi- 
lenos espera un Gobierno que 
esté presente frentea las emer- 
gencias, que tenga capacidad 

    

de gestión y de resolver estas 
crisis, Y evidentemente la iz- 
quierda ha demostrado que no 
escapaz. Laizquierdano es ca- 

“Mis planes sonira la 
reelección, pero por 
supuesto, como he 
dicho siempre, yo 
estoy a disposición 
delo que el partido 
necesite de mí aquí 
enla Región de 
Valparaíso”. 

paz de gestionar, la izquierda 
no es capaz de hacer llegar so- 
lucionesrápidasa las personas. 

-Apropésito, ¿quéle parecelo del 
“damnificado falso”? Había vi- 
deos de él apoyando a José Anto- 

nio Kast. 
-Amímehatocado conocera 
Luciano Quintana. Yo he con- 

versado con él y la verdad es 
queentiendo que él hasido bas- 
tante claro, que él está desde 
hace un buen tiempo aquí enla 
regiónapoyando a quienes son 
damnificados. Él señala que 

nunca ha pretendido alegar 
una calidad de damnificado 

porsímismo. La verdad es que 
desde el primer minuto del me- 
gaincendio hemos visto a mu- 
chas personas que, como parti- 
culares, han llegado aintentar 
ayudar, agenerar ayudas desde 
su generosidad y sacrificio per- 
sonal. La verdad es que yo no 

tenía ningún conocimiento de 
que él tenía una sensibilidad 
cercanaal Partido Republicano 
porque, conociéndolo, él nun- 
ca melo transmitió. Él siempre 
ha sido muy sincero de que su 
interésesayudar alas víctimas, 
y en ese sentido yo creo que la 
cantidad de personas que él lo- 
gra movilizar reflejan que está 
haciendo un buentrabajo y que 
está visibilizando un drama de 
muchas personas que hoy día 
necesitan soluciones y que du- 
ranteunaño el Gobiernolesha 
dadola espalda. 

PANORAMA ELECTORAL 
+Agrandesrasgos, ¿cómo veel par 
noramageneral dela regiónpara 
las próximas elecciones? 

-Creo que las últimas eleccio- 
nes municipales han dado 
cuenta de un cambio bastante 

fuerte. Siuno hace una proyec- 

ción de los resultados entre 

concejales y cores, tenemos 
que, entre las distintas fuerzas 
de oposición, podríamos estar 
sumando por lo menos unos 
cinco diputados. Y quienes es- 
tán hoy día ala izquierda, elofi- 

cialismo, podrían quedarse 
con tres, hablando del Distrito 

7, y eso es un vuelco total. Eso 
demuestra que no han sido ca- 
paces de sintonizar con lasne- 
cesidades de la gente, no han 
sido capaces de generar solu- 
ción a sus problemas reales 
desde el Gobierno. Gabriel Bo- 

ric ysuequipo no han hecho la 

pega para la cual la gente los 
eligió. Espero que desde el Par- 
tido Republicano podamos 
también crecer. Hoy día estoy 
yo enla Quinta costa, está Chia- 
raBarchiesien el interior, y es- 
pero que podamos pasar acua- 
tro, cinco, o quizás seis diputa- 
dosenlaregión, quién sabe. 

“Si uno hace una 
proyección delos 
resultados entre 
concejales y cores (...) 
podríamos estar 
sumando por lo 
menos unos cinco 
diputados”. 

-¿Yustedvaalareelección? 
- Mis planes son ir a la reelec- 
ción, pero por supuesto, como 
he dicho siempre, yo estoy a 
disposición delo queel partido 
necesite de mí aquí en la Re- 
gión de Valparaíso. Nosotros, 
en el Partido Republicano, ju- 
'gamos en equipo. Nuestro pri- 
mer objetivo es lograr impac- 
tar de manera determinante 

enlos destinos del país. En ese 
sentido, yo estoy a disposición 
del proyecto de José Antonio 
Kast y de cómo podemos con- 
tribuir demejor forma desde la 
Región de Valparaíso a quesu 
plan de Gobierno, de ganar las 
elecciones, pueda completar- 
se. Yenese sentido, estoy adis- 
posición de dónde pueda de- 
sempeñar mejor eserol. 

-Nombróa Chiara Barchiesi. ¿Sa- 
bequéotrosnombres podrían ir 
con usted en la lista si es que va a 

lareelección? 
- No, es muy temprano para 
eso. Hay variosnombressonan- 
do, hay muchas personas que 
están interesadas, hemos teni- 

do muchas conversaciones. La 
verdad esqueelinterés ylas ga- 
nas de poder competir en la lis" 
ta republicana son notables y 
creo que eso refleja también el
buen trabajo que estamos ha- 
ciendo. Pero finalmente vaaser 
entre la directiva regional, la 
Comisión Política yla directiva 
nacional del partido quienes 
definanla conformación de esa 
lista. Entonces no quiero aven- 
turarme a especular aún res- 
pecto de quiénes podrían ter- 
minarintegrándola. “s 

  

  
  

PIDIÓ REVISIÓN DE CAUTELARES. 

Imputado por 
el megaincendio 
permanecerá en 
prisión preventiva 

El Juzgado de Garantía de Val- 
paraíso determinó mantener la 
prisión preventiva para Claudio 
Gamboa, uno delos imputados 
por el megaincendio, luego de 
quesu defensa presentara una 
solicitud de revisión de la medi- 
da cautelar. Gamboa es apunta- 
do por la Fiscalía como uno de 
los integrantes de la asociación 
criminal que habría organizado 
éste y otrosincendios anteriores. 
Al respecto elabogado Jorge Va- 
enzuela, parte delestudio deFe- 
lipe Olea que representa a fami- 
liares y damnificados, sostuvo 
'que“como querellantes estamos 
muy tranquilos, porque éste es 
un mensaje quese le da alos fa- 
miliares, de que seestá llevando 
una investigación correcta para 
poderseguirdandola pelea”. 3 
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EN AGOSTO FUERON DETENIDOS. 

Reformalizana 
17 integrantes del 
“Tren del Mar” por 
lavado de activos 

eEnelJuzgado de Garantía de 
Viña del Marse desarrollólaau- 
diencia de reformalización por 
el delito delavado deactivos pa- 
ral? integrantes del denomina- 
do““Trendel Mar”, brazoopera- 
tivo del Tren de Aragua que es- 
taba instalado en la región, y 
quefue desarticulado el pasado 
agosto. Asimismo, se amplióen 
45 díasel plazo de investigación. 
“Todos los detenidos se mantie- 
nenen prisión preventiva y son 
de nacionalidad venezolana. 
Unose encuentra prófugo, pero 
tendría una participación me- 
nor, otro, un sicario, “está ac- 

tualmente en Costa Rica y esta- 
mosconel trámite de extradi- 
ción”, señalóel fiscaljefe SACH, 
José Uribe. s 
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